
絵日記とうび

７月１１日金曜日

学校評議員会
学校評議員会は学校

、の運営方針や教育活動
学校と地域との連携の

在り方などについてご

意見やご助言をいただ
。 、くものです 本校では

地域の方、福祉・労働
・保健関係の方、保護

者等、各関係の方々５

名に評議員をお願いし
ています。

今日は今年度第１回目の学校評議員会でした。校長の学校経

営方針や各部の状況等についてご説明した後、実際の授業の様
子を見ていただきました。また、真夏のような日差しの中、実

習地にも足を運んでいただき、
農業コースの様子を見ていただ

きました。


